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Informations paroissiales  
Du 04 mai 2025 au 11 mai 2025 

 

 

 

 

 

 

 

Les reliques de Sainte Faustine, Saint Jean Paul II et de Saint Stanislas sont vénérées  

en permanence dans la Chapelle de la Miséricorde aux heures d’ouverture de l’église. 

Chaque jour à 15 h 00 est célébrée l’Heure Sainte de la Divine Miséricorde. 

L’Eglise de Gallardon est ouverte tous les jours de 8h30 à 18h30, excepté le lundi de 8h30 à 

17h10. 

Adoration du Saint Sacrement :  

- Le lundi de 17h30 à 18h30 (St Symphorien), le jeudi de 17h00 à 18h00 à Gallardon, 

le samedi de 08h30 à 09h00 à Saint Symphorien, le dimanche de 10h00 à 11h00 à 

Gallardon 

- La messe en langue polonaise est célébrée chaque premier Dimanche du mois en la 

Maison de la Miséricorde à 15h00. 

Chapelet : Mardi à 17h30 (Gallardon) 

Confessions : 

Mardi : 10h-12h (P. Aubert) & 17h-18h Mercredi : 17h-18h 

Jeudi : 17h-18h Vendredi : 10h-12h (P. Galazka) & 17h-18h 

Dimanche : 10h-11h  

  En dehors de ces horaires, le curé de la paroisse est disponible sur rendez-vous. 

Presbytère de Gallardon :  
10, impasse du cœur à Margot, 28320 Gallardon, 

02 37 31 40 25      presbyteredegallardon@gmail.com 

Père Adam Galazka, Curé : 06 17 30 57 99, pereadam2@yahoo.fr 
 

Accueil paroissial cette semaine 

Lundi           15h30 à 17h10 – au presbytère (hiver) : Isabelle Kamaroudis – catéchiste    
Mardi           10h00 à 12h00 – au presbytère : Annick Proutheau 

Mercredi      16h00 à 18h00 – au presbytère : Rose-Marie Marolle  

Jeudi            15h00 à 17h00 – à l’église : Patricia Sicard – libraire paroissiale   

Vendredi      17h00 à 19h00 – au presbytère : Jeanine Couturier 

Samedi         10h00 à 12h00 – au presbytère : Marlène Boué, Anne Leléony ou Père Adam 

Les dispositifs numériques 

La Paroisse Ste Famille : 

– Site internet de la paroisse : https://www.paroissesaintefamille28.org 

– la page Facebook de la Paroisse : https://www.facebook.com/SainteFamilleVoiseDrouette 

– Les émissions en direct ou différé sont sur : https://www.facebook.com/pierre.piotr.10 

Lien vers les "Messages fraternels de l'évêque" (chaque vendredi, audio ou à lire) :  

https://diocesechartres.fr/messages-fraternels-eveque-chartres/   

Le Sanctuaire de la Divine Miséricorde : 

– adresse de contact : sanctuaire.gallardon@msp-france.fr  

– le site dédié à la Miséricorde : https://www.msp-france.fr 

– la page Facebook du Sanctuaire : https://www.facebook.com/MSPDM28 

– la page Facebook de la Maison de la Miséricorde : https://www.facebook.com/MSP.Bleury 

 

 

 

 
 

Pour le nom de Jésus 

 

Pierre et les autres Apôtres viennent d’être flagellés à cause de leur prise de 

parole sur Jésus. On les relâche et, voilà qu’en sortant du tribunal « ils 

repartaient tout joyeux d’avoir été jugés dignes de subir des humiliations 

pour le nom de Jésus ». Comme s’ils avaient été décorés… décorés du titre de 

« prophètes ». 

Peut-être, à ce moment-là, se sont-ils souvenus des paroles de Jésus : 

«Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand 

ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable, à cause du Fils de 

l’homme. Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie, car alors votre 

récompense est grande dans le ciel ; c’est ainsi, en effet, que leurs pères 

traitaient les prophètes. » 

La persécution fait partie intégrante de la vie du chrétien, en raison de sa 

droiture, de sa radicalité et de son zèle pour l’Evangile. Une vie ordinaire est 

déjà pleine d’épreuves, mais celle du chrétien l’est encore davantage, car il 

lutte pour vivre des valeurs qui sont souvent opposées aux idéologies du 

monde. Il est donc impossible de mener une vie sans soucis. Si tout semble 

aller bien dans notre vie, cela signifie peut-être que nous avons compromis 

notre foi chrétienne. 

Cela peut faire peur. Certains même peuvent se demander si cela vaut 

vraiment la peine de devenir chrétien ou de continuer à l’être. Mais Jésus 

nous réconforte en nous rappelant que ce n’est pas notre combat, mais le sien. 

La Miséricorde « Ceci n’est pas une dévotion de plus, ceci n’est pas un 

livret ou une image de plus. La Dévotion à la Miséricorde Divine ne se 

laisse pas comparer à quoi que ce soit, ni à qui que ce soit.  Elle décide du 

sort du monde, du sort de l’humanité » Cardinal Franciszek Marcharski,   

 

Paroisse 
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Sanctuaire de la Miséricorde 
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Tout ce qu’il nous demande, c’est de lui faire confiance ! Et pour que ce 

témoignage soit effectif, nous devons être persévérants. Cette épreuve, même 

si elle est difficile, est une étape incontournable qui nous conduit vers le 

grand bonheur. A l’exemple de Sainte Faustine, nous pouvons retrouver cette 

espérance qui ne déçoit pas : 

« Ô volonté divine, délices de mon cœur, nourriture de mon âme, lumière de 

mon intelligence, force toute-puissante de ma volonté, parce que quand je 

m’unis à ta volonté, Seigneur, c’est ta force qui agit en moi et prend la place 

de ma faible volonté (P. J. 650). » 

Père Adam Galazka 

 

Chant d’Entrée : 

Le Christ est vivant ! Alléluia ! Il est parmi nous ! Alléluia ! 

Béni soit son nom dans tout l´univers ! Alléluia ! Alléluia ! 

Soyons dans la joie ! Alléluia ! Louons le Seigneur ! Alléluia ! 

Il nous a aimés, il nous a sauvés, Alléluia ! Alléluia ! 

Le Christ est vivant ! Alléluia ! Allons proclamer, Alléluia ! 

La Bonne nouvelle à toute nation, Alléluia ! Alléluia ! 

Le Christ était mort ! Alléluia ! Le Christ est vivant ! Alléluia ! 

Le Christ est présent, le Christ reviendra, Alléluia ! Alléluia ! 

 

Liturgie de la Parole 

 

Première lecture (Ac 5, 27b-32.40b-41) 

En ces jours-là, les Apôtres comparaissaient devant le Conseil suprême. Le 

grand prêtre les interrogea : « Nous vous avions formellement interdit 

d’enseigner au nom de celui-là, et voilà que vous remplissez Jérusalem de votre 

enseignement. Vous voulez donc faire retomber sur nous le sang de cet homme 

! » En réponse, Pierre et les Apôtres déclarèrent : « Il faut obéir à Dieu plutôt 

qu’aux hommes. Le Dieu de nos pères a ressuscité Jésus, que vous aviez 

exécuté en le suspendant au bois du supplice. C’est lui que Dieu, par sa main 

droite, a élevé, en faisant de lui le Prince et le Sauveur, pour accorder à Israël 

la conversion et le pardon des péchés. Quant à nous, nous sommes les témoins 

de tout cela, avec l’Esprit Saint, que Dieu a donné à ceux qui lui obéissent. » 

Après avoir fait fouetter les Apôtres, ils leur interdirent de parler au nom de 

Jésus, puis ils les relâchèrent. Quant à eux, quittant le Conseil suprême, ils 

repartaient tout joyeux d’avoir été jugés dignes de subir des humiliations pour 

le nom de Jésus. - Parole du Seigneur.  

Psaume 29 ( 3-4, 5-6ab, 6cd.12, 13) 

 

R/ Je t’exalte, Seigneur, 

tu m’as relevé. 

 

Quand j’ai crié vers toi, Seigneur, 

mon Dieu, tu m’as guéri ; 

Seigneur, tu m’as fait remonter de l’abîme 

et revivre quand je descendais à la fosse. 

 

Fêtez le Seigneur, vous, ses fidèles, 

rendez grâce en rappelant son nom très saint. 

Sa colère ne dure qu’un instant, 

sa bonté, toute la vie. 

 

Avec le soir, viennent les larmes, 

mais au matin, les cris de joie ! 

Tu as changé mon deuil en une danse, 

mes habits funèbres en parure de joie ! 

 

Que mon cœur ne se taise pas, 

qu’il soit en fête pour toi ; 

et que sans fin, Seigneur, mon Dieu, 

je te rende grâce ! 
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Deuxième lecture (Ap 5, 11-14) 

Moi, Jean, j’ai vu : et j’entendis la voix d’une multitude d’anges qui entouraient 

le Trône, les Vivants et les Anciens ; ils étaient des myriades de myriades, par 

milliers de milliers. Ils disaient d’une voix forte : « Il est digne, l’Agneau 

immolé, de recevoir puissance et richesse, sagesse et force, honneur, gloire et 

louange. » Toute créature dans le ciel et sur la terre, sous la terre et sur la mer, 

et tous les êtres qui s’y trouvent, je les entendis proclamer : « À celui qui siège 

sur le Trône, et à l’Agneau, la louange et l’honneur, la gloire et la souveraineté 

pour les siècles des siècles. » Et les quatre Vivants disaient : « Amen ! » ; et les 

Anciens, se jetant devant le Trône, se prosternèrent. - Parole du Seigneur. 

Évangile (Jn 21, 1-19) 

En ce temps-là, Jésus se manifesta encore aux disciples sur le bord de la mer 

de Tibériade, et voici comment. Il y avait là, ensemble, Simon-Pierre, avec 

Thomas, appelé Didyme (c’est-à-dire Jumeau), Nathanaël, de Cana de Galilée, 

les fils de Zébédée, et deux autres de ses disciples. Simon-Pierre leur dit : « Je 

m’en vais à la pêche. » Ils lui répondent : « Nous aussi, nous allons avec toi. » 

Ils partirent et montèrent dans la barque ; or, cette nuit-là, ils ne prirent rien. 

Au lever du jour, Jésus se tenait sur le rivage, mais les disciples ne savaient pas 

que c’était lui. Jésus leur dit : « Les enfants, auriez-vous quelque chose à 

manger ? » Ils lui répondirent : « Non. » Il leur dit : « Jetez le filet à droite de 

la barque, et vous trouverez. » Ils jetèrent donc le filet, et cette fois ils 

n’arrivaient pas à le tirer, tellement il y avait de poissons. Alors, le disciple que 

Jésus aimait dit à Pierre : « C’est le Seigneur ! » Quand Simon-Pierre entendit 

que c’était le Seigneur, il passa un vêtement, car il n’avait rien sur lui, et il se 

jeta à l’eau. Les autres disciples arrivèrent en barque, traînant le filet plein de 

poissons ; la terre n’était qu’à une centaine de mètres. Une fois descendus à 

terre, ils aperçoivent, disposé là, un feu de braise avec du poisson posé dessus, 

et du pain. Jésus leur dit : « Apportez donc de ces poissons que vous venez de 

prendre. » Simon-Pierre remonta et tira jusqu’à terre le filet plein de gros 

poissons : il y en avait cent cinquante-trois. Et, malgré cette quantité, le filet ne 

s’était pas déchiré. Jésus leur dit alors : « Venez manger. » Aucun des disciples 

n’osait lui demander : « Qui es-tu ? » Ils savaient que c’était le Seigneur. Jésus 

s’approche ; il prend le pain et le leur donne ; et de même pour le poisson. 

C’était la troisième fois que Jésus ressuscité d’entre les morts se manifestait à 

ses disciples. Quand ils eurent mangé, Jésus dit à Simon-Pierre : « Simon, fils 

de Jean, m’aimes-tu vraiment, plus que ceux-ci ? » Il lui répond : « Oui, 

Seigneur ! Toi, tu le sais : je t’aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes 

agneaux. » Il lui dit une deuxième fois : « Simon, fils de Jean, m’aimes-tu 

vraiment? » Il lui répond : « Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t’aime. » Jésus 

lui dit : « Sois le pasteur de mes brebis. » Il lui dit, pour la troisième fois : « 

Simon, fils de Jean, m’aimes-tu ? » Pierre fut peiné parce que, la troisième fois, 

Jésus lui demandait : « M’aimes-tu ? » Il lui répond : « Seigneur, toi, tu sais 

tout : tu sais bien que je t’aime. » Jésus lui dit : « Sois le berger de mes brebis. 

Amen, amen, je te le dis : quand tu étais jeune, tu mettais ta ceinture toi-même 

pour aller là où tu voulais ; quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et c’est 

un autre qui te mettra ta ceinture, pour t’emmener là où tu ne voudrais pas aller. 

» Jésus disait cela pour signifier par quel genre de mort Pierre rendrait gloire à 

Dieu. Sur ces mots, il lui dit : « Suis-moi. » - Acclamons la Parole de Dieu. 
 

 

Offertoire : 
 

Instrumental 
 

Chant de Communion : 
 

Prenez et mangez, ceci est mon corps, 

Prenez et buvez, voici mon sang  

Ouvrez vos cœurs, Vous ne serez plus jamais seuls : je vous donne ma vie. 

Demeurez en moi, comme je demeure en vous 

Qui demeure en mon amour, celui-là portera du fruit 

Comme Dieu, mon Père, ainsi je vous ai aimés 

Gardez mes paroles, vous recevrez ma joie  

Je vous ai choisis pour que vous portiez du fruit. 

Gardez mon commandement et vous demeurerez en moi 

Comme je vous aime, aimez-vous d’un seul Esprit 

Je vous donne ma vie : vous êtes mes amis 

Je vous enverrai l’Esprit Saint, le Paraclet 

Il vous conduira au Père et fera de vous des témoins 

Cherchez, vous trouverez, demandez, vous obtiendrez, 

afin que le Père soit glorifié en vous 
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Jésus, j’ai confiance en Toi 

 Prière pour la France 
 

Seigneur Jésus, aie compassion de la France, daigne l’étreindre dans ton 

Amour et lui en montrer toute ta tendresse. Fais que, remplie d’amour pour 

toi, elle contribue à te faire aimer de toutes les nations de la terre. O Amour 

de Jésus, nous prenons ici l’engagement de te rester à jamais fidèles et de 

travailler d’un cœur ardent à répandre ton Règne dans tout l’univers. Amen 
 

Procession de Sortie 
  

Criez de joie, Christ est ressuscité ! Il est vivant comme il l´avait promis. 

Alléluia, Christ est ressuscité ! Il nous ouvre la vie ! 

 Vous les anges, louez-le, exultez depuis les cieux  

 Tous les vivants louez Dieu, Christ ressuscité ! 

  Louez Dieu dans sa grandeur, louez Dieu notre Sauveur  

  Sans fin louez le Seigneur, Christ ressuscité ! 

 Accueillez en votre cœur, Jésus Christ, l´Agneau vainqueur  

 Il est le Chemin, la Vie, Christ ressuscité ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les Intentions des Messes de cette semaine : 

- Lundi 05 mai,  

▪ A 8h, messe au Prieuré St Thomas à Epernon. 

▪ De 17h00 à 18h00, adoration silencieuse, chapelle Saint Jean Paul II, 

Maison de la Miséricorde à Saint Symphorien 

- Mardi 06 mai, à Gallardon, messe à 18h pour Monsieur Michel Rosenplac † 

- Mercredi 07 mai, à Gallardon, messe à 8h30 pour Monsieur Loïc Marin † 

- Jeudi 08 mai, à Gallardon, messe à 18h pour Monsieur Jacky Marchand † 

- Vendredi 09 mai, à Gallardon, messe à 18h pour le Faustinum et les intentions 

déposées au Sanctuaire de Gallardon, suivie de la lecture de la méditation du 

Petit Journal et du chapelet de la Miséricorde. 

- Samedi 10 mai, à Saint Symphorien, messe à 9h. 

- Samedi 10 mai, à hanches, messe à 18h30 

- Dimanche 11 mai,  

▪ A Gallardon, à 10h,  adoration dans le chœur, et à 11h, messe dominicale. 

▪ A Épernon, messe à 10h00. 
 

 

 

Messes dominicales anticipées du samedi à 18h30 

- Samedi 10 mai à Hanches.  

- Samedi 17 mai à Champseru.  

- Samedi 24 mai à Ymeray 

E
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« Pèlerins de l’Espérance, en chemin vers la Miséricorde » 
 

La Fête de la Miséricorde au Sanctuaire de Gallardon 

 

La Fête de la Miséricorde était placée cette année sous le signe de l’Espérance, selon 

le thème du Jubilé : et elle s’est déroulée sur deux journées. 

 

Le samedi matin s’est déroulée dans le recueillement. Une quinzaine de personnes se 

sont jointes au père Adam Galazka et au Père Dominique Aubert à la Maison de la 

Miséricorde de Saint Symphorien pour suivre ensemble dans le silence les obsèques 

du Pape François.  

Après le repas partagé, les enseignements ont commencé dans l’église de Gallardon. 

 

Dans le premier enseignement, le Père Pierre Dibi, s.a.c, vicaire de notre paroisse, a 

parlé du lien entre Miséricorde et Espérance en particulier dans le cadre spirituel 

d’une Année Sainte, d’un jubilé de l’Eglise catholique : une Année Sainte est une 

période spéciale marquée par la prière, le pardon et la réconciliation, et la Miséricorde 

est visible à travers le pardon des péchés, les œuvres de charité et l’appel à la 

conversion et à la réconciliation. Retenons particulièrement ses mots sur l’Année 

Sainte 2025. Le Pape François nous appelait à cheminer activement vers la 

Miséricorde du Seigneur, à devenir des témoins de la Miséricorde. L’Anne Sainte doit 

être pour nous un  temps de grâce où les fidèles sont appelés à se convertir. L’Eglise 

accorde à l’occasion de l’Année Sainte des indulgences spéciales, demandons-les ! 

Pendant l’Année Sainte retentit aussi un appel au pardon et à la miséricorde envers les 

autres.  Evitons de trop parler de Miséricorde sans poser des actes de Miséricorde : la 

pratique de la Miséricorde nous permet, avait dit le Pape François de rechercher Dieu 

ET de rechercher le frère. 

 

Dans le deuxième enseignement, Isabelle Kamaroudis et frère Pierre Sokol, s.a.c, 

qui sont Membres de l’Association internationale Faustinum, sont partis d’une phrase 

du Serviteur de Dieu l’évêque Jan Pietraszka : « Nous devons apprendre à prier contre 

nous-mêmes, pour que Dieu nous laisse cet espace de faim (de Lui), de désir (de Lui), 

et cet espace d’Espérance. » et ils ont présenté l’idée que sainte Faustine, dans son 

Petit Journal, vit cette prière contre soi-même. Si nous sommes enfants de Dieu, 

nous ne devons pas avoir besoin de prier contre nous-mêmes, car nous disons chaque 

jour : « que ta volonté soit faite… », mais nous sommes des enfants sans cesse 

insatisfaits et rebelles. Or, nous sommes appelés à laisser de côté ce qui « nous 

arrange » dans nos vies et à écouter ce que le Seigneur veut vraiment nous dire, 

demander et accueillir son Pardon pour tout ce que nous faisons, disons, pensons 

contre sa volonté. En progressant, nous devrons comprendre qu’il nous est demandé 

de nous abandonner totalement à la volonté de Dieu, à renoncer à rechercher à être 

comblés par la satisfaction de nos désirs personnels, et à laisser Dieu prendre en main 

notre vie, en toute confiance.  

En étudiant des passages précis du 1er Cahier du Petit Journal qui montre une prise de 

distance particulière de sœur Faustine sur les événements passés de sa vie, ils ont 

d’abord vu comment sainte Faustine prie contre elle-même à cause du doute qui est 

semé en elle sur ses premières révélations, un doute qui est une torture pour elle. Elle 

déploie toutes les stratégies possibles pour se méfier d’elle-même. Un doute qui la 

mène à rechercher, comme nous devrions le faire, l’aide d’un Directeur spirituel. Puis 

ils ont vu comment à la suite de la manifestation de Jésus qui lui demande de peindre 

le Tableau, sœur Faustine subit de grandes humiliations et fait l’expérience de 

l’humilité par le silence, dans un espace où Dieu seul se trouve et où il veut, comme 

pour nous aussi, l’exclusivité. Après quoi,  ils ont vu comment sœur Faustine parle de 

l’expérience douloureuse de l’abandon de Dieu, de la nuit de la foi, où l’Espérance est 

mise à mal, mais qui la conduit à trois reprises à rédiger (en les soumettant à son 

Directeur, le Père Michał Sopoćko, un acte d’abandon de sa volonté propre et deux 

actes de consécration pour le pardon des pécheurs de tous les pays et de toutes les 

époques, pour cette vie et pour l’autre. On touche véritablement là au plus près le sens 

du mot « confiance ». Le cardinal Walter Kasper écrit en 2012 dans son livre La 

Miséricorde, Notion fondamentale de l’Evangile que « cette spiritualité qui consiste à 

intercéder pour d’autres et à s’offrir à leur place pourrait, dans la situation actuelle de 

dispersion au milieu d’un monde sécularisé, rompre le fonctionnement interne de 

beaucoup de paroisses et leur donner une orientation et une impulsion spirituelle 

pour le présent et l’avenir. » 

 

Dans son homélie du Dimanche de la Miséricorde, l’Evêque de Chartres, 

Monseigneur Philippe Christory a repris le personnage de Thomas, qui dit non 

seulement son doute mais surtout « Mon Seigneur et mon Dieu », et qui ira, porté par 

la force de l’Esprit Saint, jusqu’au sud de l’Inde. Dans l’Evangile de ce Dimanche, 

Jésus dit d’abord ‘La paix soit avec vous’. Nous devons demander la paix, c’est-à-dire 

Jésus lui-même. Puis Jésus dit de pardonner, ce dont nous avons tous besoin. La 

Miséricorde est l’être même de Dieu, et nos vies rongées par le péché sont guéries par 

le pardon de Dieu, grâce à la médiation des prêtres quand on demande sincèrement ce 

pardon. « Le monde irait tellement mieux, a-t-il dit, si les couples, les familles vivaient 

de la Miséricorde, du pardon de Dieu ! » La Pentecôte que nous avons en vue 

désormais est aussi une fête de la Miséricorde, avec l’envoi de l’Esprit d’Amour, qui 

nous fera aussi ambassadeurs du Christ. Monseigneur Christory a terminé sur une 

parole du Pape François qui disait que cet « Evangile de la joie réjouit le cœur de tout 

homme qui rencontre Jésus. » 
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L’après-midi, le Père Dominique Aubert, ancien recteur du Sanctuaire a voulu 

montrer en quoi « Ici, la Miséricorde se donne à voir ». En effet, nous croyons que 

la Miséricorde se manifeste même si le cœur de l’homme n’est pas toujours prêt à la 

recevoir. Elle se donne à voir et c’est précisément la manière particulière de faire de 

Dieu, qui vient à nous à sa manière et quand il veut, alors que nous imaginons que 

c’est nous qui allons vers Lui.  Il faut alors se mettre dans une attitude d’humilité 

profonde pour nous laisser saisir par Lui, car cela dépasse notre expérience 

humaine. Nous laisser saisir par Lui qui ne cesse de dire à sainte Faustine que plus 

nous avons confiance en Lui, plus nous recevons de Lui. « Voir Dieu, a dit le Père 

Aubert, c’est le contempler à travers ce qu’il veut, Lui. »  

Le Père Aubert est ensuite revenu sur les dons que Dieu nous offre dans notre 

Sanctuaire, comme dans tous les Sanctuaires de la Miséricorde : le Tableau de Jésus 

Miséricordieux qui est offert à notre vénération avec des promesses de grâces et de 

salut qui y sont attachées ; le confessionnal, signe de l’amour infini de Dieu. Dans la 

confession nous vivons ce paradoxe que c’est au moment où nous avouons nos 

faiblesses que nous grandissons spirituellement et que nous fortifions aussi l’Eglise 

tout entière ; l’Eucharistie, que nous envient les anges, avec la souffrance. Sainte 

Faustine percevait bien la nature transfigurante de la fréquentation de l’Eucharistie. 

Cette vie, qui se transforme  doit « refléter ton cœur plein de miséricorde », écrit sainte 

Faustine à Jésus. Il s’agit donc pour nous de témoigner par nos paroles et nos vies de 

la Miséricorde de Dieu, afin que les pèlerins « voient la Miséricorde » à travers nos 

vies,  et qu’ils aient envie de devenir eux-mêmes des témoins de la Miséricorde. 

 

C’est précisément ce dont ont témoigné les trois personnes qui ont pris la parole en 

fin d’après-midi du Dimanche : 

Yann, catéchumène, qui, après une vie d’excès et de recours à l’ésotérisme et aux 

pratiques païennes mais dans lesquels il ne trouvait pas de sens ni d’espérance pour sa 

vie,  a rencontré le Seigneur grâce au Chemin de Saint Jacques. « Un jour, j’ai prié 

Jésus Christ et seulement Jésus Christ. A ce jour, toutes les grâces se sont installées 

dans ma vie »,. Puis, la série The Chosen   l’a « percuté, et j’ai compris, dit-il, que 

jusque-là je n’avais rien compris. Je suis entré en catéchuménat (Eucharistie et 

Confirmation) et tout s’est illuminé depuis que j’ai consacré mon cœur à Jésus Christ. 

Je remercie le Seigneur de m’avoir rappelé à lui, car j’étais une brebis égarée et il 

m’a ramené vers le troupeau. » 

 

Irène, mère de famille nombreuse, a dit comment Jésus l’a saisie et menée vers le 

baptême avec ses enfants il y a quelques années, après une vie chaotique de personne 

dys- dans laquelle sa famille lui avait imposé le choix de laisser Dieu de côté et de se 

suffire à soi-même. Elle a longtemps été dévalorisée, incomprise et ne connaissait pas 

la confiance : « Je cherchais où était ma vie, c’était une sorte de désordre, mais le 

Seigneur a fini par avoir pitié. » Il met sur son chemin une sage-femme, témoin, 

« pétri d’Esprit Saint » qui lui enseigne comment réordonner sa vie avec l’Evangile, 

l’engageant « à aller voir dans une église ce qui s’y passe. Mais je ne connaissais rien 

de cela ». Elle demande vite le baptême « avec un grand désir », mais rencontre de 

grands obstacles. Quatre ans après, au moment du baptême, « j’ai eu la sensation 

d’appartenir à l’Eglise et cela m’a fait renaître quand le prêtre a dit :’Je vous présente 

Irène, qui est formidable’. Dans les sacrements, j’ai trouvé la dignité des enfants de 

Dieu. » 

 

Enfin Micheline a voulu montrer que le Seigneur est là, et qu’il intervient toujours 

quand on le lui demande. Il offre aussi la force de l’inertie, pour résister à tout ce qui 

peut nous arriver de mal et de nuisible dans notre vie. Elle a laissé entendre qu’elle 

était la victime de persécutions et de mensonges. Mais, a-t-elle dit, Dieu agit en secret 

en détournant ceux qui nous nuisent, et il nous montre à tous sa Miséricorde si nous 

reconnaissons nos fautes et que nous lui adressons nos demandes selon sa volonté : 

« Si tu veux, Seigneur, et si cela ne nuit pas à autrui ». Micheline a conclu en disant 

que « dans notre vie, Dieu nous montre aussi sa Miséricorde si nous acceptons les 

épreuves qui viennent de Lui. » 

Isabelle Kamaroudis 

 


